

Mutige Visionen und wichtige kritische Fragen



ENERGIEVISION – Wie wollen wir leben? 1.500 Schulen beteiligen sich und es werden rund 450.000 Menschen erreicht werden.

Rund 400 Schülerinnen und Schüler der Walther-Lehmkuhl-Schule nahmen am 13.03.24 an den vier Veranstaltungen mit dem Titel „ENERGIEVISION – Wie wollen wir leben?“ teil.

Umfangreiche Informationsmaterialien zu der aktuellen und zu einer denkbaren zukünftigen Nutzung von Energie- und Mobilitätskonzepten wurden vorgestellt. Viele Zahlen, Daten und Fakten erlaubten es, einen breiten Blick auf die Hintergründe und Zusammenhänge zu werfen. Unsere Schülerinnen und Schüler nutzten viele Gelegenheiten, die präsentierten Informationen zur aktuellen Energieversorgung und zur Energiewende kritisch zu hinterfragen. Es wurde deutlich, dass die begonnene Transformation zu erneuerbaren Energiequellen neben den zu lösenden technischen Aspekten vor allem auch die Sorgen und Ängste von Menschen einbeziehen muss.

Hier gibt eine solche Veranstaltung viele Impulse, die verschiedenen Möglichkeiten einer nachhaltigen Gestaltung unserer Versorgung mit Energie, zu diskutieren.

Herzlichen Dank für die finanzielle Unterstützung der Veranstaltung an der Walther-Lehmkuhl-Schule durch die **SWN Stadtwerke Neumünster GmbH**, die **Schleswig-Holstein Netz AG**, die **Stadt Neumünster**, die **Stiftung der Sparkasse Südholstein** und die **BINGO!-Projektförderung!**

Projekträger dieser Bildungskampagne sind der Bildungsträger „die Multivision e.V.“, „Help – Hilfe zur Selbsthilfe“, der „Deutsche Städte- und Gemeindebund“ und „Plant for the Planet“. Unterstützt wird das bundesweite Schulprojekt von dem Verband kommunaler Unternehmen (VKU) sowie dem Bundesverband der Energie- und Wasserwirtschaft (BDEW).

Weitere Informationen können unter

<https://www.multivision.info/homepage/veranstaltungen/evi2050/> abgerufen werden.

Quelle: [Walter-Lehmkuhl-Schule: Mutige Visionen und wichtige kritische Fragen](#)